



Ennigerloh

Familienzentrum St. Franziskus



Kinder feiern Mühlenfest

Ennigerloh (gl). Kürzlich hat das Familienzentrum St. Franziskus in Ennigerloh erstmalig für alle Kindergartenkinder mit ihren Familien Mühlenfest gefeiert. Gestartet wurde mit einem kurzen Gottesdienst, der unter dem Motto „Brot – Der Weg vom Korn“ von den Erzieherinnen und Kindern vorbereitet worden war. Danach durchliefen die Gäste in kleinen Gruppen mehrere Stationen. Die Festteilnehmer backten

Stockbrot über dem Feuer und bastelten bunte Windräder.

Sehr interessant für Groß und Klein war die Mühlenführung, die Georg Aufderheide in traditioneller Müllerrobe übernahm. Als langjähriges Mitglied der Ennigerloher Mühlenfreunde gab er sein Wissen über das Wahrzeichen, den damaligen Einsatz und die Geschichte der Renovierung an alle begeisterten Zuhörer weiter.